



SECRETARIA
DE
GOBERNACION

FORMA C U R A

SINARQUISMO

SAN LUIS POTOSI.

3 de septiembre de 1952.

El mitin dió principio ayer a las 19.30 horas, en el jardín de San Francisco, frente al local de la Unión Nacional Sinarquista, sita en las calles de Pedro Antonio de los Santos # 35, con una asistencia aproximada de 325 personas.

ORADORES.

El locutor.-Dijo: que en San José Alburquerque se efectuó un mitin Sinarquista, lo que demuestra que la Unión Sinarquista cuenta con simpatizadores en este movimiento; que en Tamazunchale se tomaron represalias por las autoridades y hasta encarcelaron a varias mujeres, pero que éstas serían libertadas por la insurgencia cívica; que mañana saldrán mujeres a las calles para hacer una colecta económica para la lucha en contra de Gonzalo N. Santos, que esas mujeres serán debidamente identificadas. Estamos decididos, dijo, a seguir en pie de lucha cívica hasta obtener el respeto de las autoridades y echar a las camarillas sin conciencia, que el 5 de septiembre en Comonfort, Gto., fueron secuestrados 39 ciudadanos para impedirles ejercer sus derechos cívicos, pero que la Unión Sinarquista, tomó medidas para libertarlos, por lo que Aguilar y Maya apenas lo supo dió órdenes para que se les pusiera en libertad, que este es otro triunfo de la Insurgencia Cívica y que apenas salieron de la cárcel, inmediatamente nombraron una comisión integrada por Delfino Murillo, Carlos Mendoza y Alfonso Bárcenas para venir aquí a San Luis a colaborar con nosotros y trajeron la ayuda económica de \$221.00.

DELFINO MURILLO.-Hermanos de San Luis: traigo un cordial saludo en nombre de 38 sinarquistas, que fuimos encarcelados y de 3,568 sinarquistas de Comonfort. Estamos con ustedes para luchar contra los esbirros del pueblo. Ayer fueron libertados por el Procurador de Justicia del Estado de Guanajuato, a nombre de Aguilar y Maya, y quisieron abrazarnos, pero no aceptamos el abrazo de los traidores, de los traidores de la Patria. Recien hemos salido de la cárcel y no nos hemos sentado, sino que lucharemos y trabajaremos incansablemente hasta lograr echar de los puestos públicos a los caciques, y estamos dispuestos a hacerlo por nuestra patria no importa lo que nos cueste. Hace 5 días estábamos encarcelados, pero ahora estamos fuera y hemos venido a reunirnos a ustedes para luchar incansablemente. En Comonfort, Gto.,



SECRETARIA
GOBERNACION

hay 3,000 sinarquistas siempre dispuestos a dar su vida por conseguir un orden social cristiano, aunque nos pidan más sacrificio y esfuerzo lo haremos si Dios lo quiere y con su ayuda triunfaremos. Hace referencia después a los sinarquistas de Comonfort y dice que los saludan y les desean éxito. Terminó diciendo que de San Luis seguirán a Guanajuato hasta derrocar al venenoso Aguilar y Maya. ¡Campe sinos Viva México!, ¡Viva la Insurgencia Cívica!

IGNACIO GONZALEZ GOLLAZ.-Saludó a los campesinos e hizo historia, refiriéndose a que San Luis Potosí es pro tradición heroica y valiente elogiando a los campesinos, deseándoles éxito en el movimiento libertario. Dice que a San Luis lo llaman San Luis de la Patria.

Habló de los diversos valores del Estado, asegurando que San Luis siempre ha sufrido por el caciquismo y que ese Estado es ilustre en su historia, por las persecuciones que ha padecido. Menciona a Cedillo, y a Pérez Gallardo. Habla del caciquismo de Gonzalo N. Santos y dice: la injusticia y la suplantación son desprestigio de las autoridades y no de las fuerzas del sinarquismo. Los profesionistas, los comerciantes y los industriales de San Luis simpatizan con el movimiento de Insurgencia Cívica y que si hay entre éstos personas que simpatizan con Gonzalo N. Santos, sinceramente los respetamos, porque nosotros siempre respetamos la sinceridad, pero los hay que no simpatizan con él y a ellos los llamamos a unirse con el movimiento de Insurgencia Cívica para combatirlo, ya que lo malo de esos profesionistas, de esos comerciantes, es no tener su bandera definida, y los invita a que tomen la bandera de ese movimiento popular. Atacó a Filiberto Herreras, diciéndole mercenario, vandido etc. y de otras personas, dijo, que no quiere ni mencionar su nombre. Esta campaña ha sido iniciada por el pueblo noble y patriota de San Luis.-Sigue hablando, elogiándolo y elogiando a los campesinos, exhortándolos para que concurren a estos "noticieros del pueblo, que así se han dado en llamar. Habla sobre el miedo y el temor, y dice que muchos ciudadanos no se han adherido al movimiento por ese miedo; luego pide a la concurrencia y a todos que no se deben dejar coaccionar para que puedan tomar bandera. Pide también que hagan propaganda entre los vecinos para que éstos también puedan tomar bandera. Sigue hablando sobre el miedo y lanza ataques a Gonzalo N. Santos, y termina diciendo: ¡Viva San Luis! ¡Mueran Gonzalo N. Santos!

LOCUTOR.-Dice: la actividad que anunciamos ayer no termina y tardará 2 días más; deben rogar a Dios por que nos ayude a la lucha y que tal vez de estas oraciones y de estos ruegos dependa el triunfo del combate, debemos orar para que Dios nos bendiga; debemos hacer sacrificios espirituales y más oraciones y pide la ayuda económica de los concurrentes, ya que además de la ayuda de Dios, es necesario contar con fondos para continuar el movimiento.-Bajan unas señoritas encargadas de recoger los donativos.



SECRETARIA

NACION

-3-

FORMA C G 2 A

Termina diciendo: Que necesitan hacer más propaganda para que concurran más y haya más adictos al movimiento; que vale más morir de pie que vivir de rodillas.-!Viva San - Luis! !Muera Gonzalo N. Santos.

El mitin se dió por terminado a las 20.45 horas.

(INVESTIGACIONES)